

Fecha: 26-09-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Centro Integral Naneas atenderá a cerca de 2 mil menores

Pág.: 8 Cm2: 475,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

Centro Integral Naneas atenderá a cerca de 2 mil menores

Ayer se realizó la adquisición del edificio donde estaba la Teletón. Se estima que el centro inicie sus funciones el 2025.

Fabiola Vega Molina La Estrella

más de 2 mil niños. niñas y adolescentes con necesidades espaciales en salud de la región atenderá el primer Centro Naneas y que se ubicará en el edificio donde estaba ubicada anteriormente la Teletón Antofagasta y que esta semana se concretó la adquisición del edifi-

Katherine Leyton, integrante del colectivo "Neurodiversas" es mamá de un hijo con autismo y será uno de los usuarios de este centro y comentó que es un sueño que comience a funcionar y atendiendo en un principio a mil 300 niños, niñas y adolescentes.

"Necesitan mucho apoyo es súper importante para todas esas familias, esta es una lucha de muchos años y la verdad que súper agradecidos con todas las personas que se han comprometido con este proyec-



ATENDERÁ A MÁS DE DOS MIL NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES.

se proyecta el inicio del funcionamiento del Centro Naneas de Antofagasta.

Además, manifestó que "como mamá y como persona del espectro autista creo que es un tremendo primer paso hacia lo que

mil niños, niñas y adolescentes se proyecta que se atiendan en el centro Naneas.

necesitamos y este ya hacer un centro de primer nivel y nivel de otros países como Canadá, así que súper felices y agradecida".



El centro NANEAS nació en el CESFAM Valdivieso en 2019, atendiendo a niños de 0 a 6 años de edad de todos los Centro de Salud de la comuna con un equipo multidisciplinario compuesto por pediatra, fonoaudiólogo, kinesiólogo, terapeuta ocupacional y asistente social entre otros. Sin embargo, el espacio es reducido v sólo permite atender a 300 menores de edad, existiendo una lista de espera bastante considerable.

"Partimos el 2019 con una pequeña sala en Valdivieso sin tener recursos asociados teniendo en cuenta que en Antofagasta tenemos muchos pequeños con necesidades especiales. Por eso vimos la oportunidad de buscar un

espacio para que las familias tuvieran herramientas para avanzar con sus hi-

En tanto, el gobernador regional, Ricardo Díaz, señaló que "fue un sueño que costó mucho tiempo poder sacar, desde el momento que yo rendí la cuenta en 2023 demoramos un año en conjunto con los trabajadores de la CMDS, con los trabajadores del Servicio de Salud y con los trabajadores del gobierno regional trabajamos para poder concretarlo, no fue fácil hubo muchas dificultades, pero finalmente se concreta y estamos aquí dándoles a las familias una respuesta a un deseo que están esperando hace mucho tiem-

El nuevo centro NA-NEAS, entrará en operación durante 2025 y contará con un equipo variado de profesionales conformado por terapeuta ocupacional, pediatras, kinesiólogo, asistente social, nutricionista, administrativos y auxiliares de servicio, entre otros, con el fin de brindar una atención integral a los usuarios y sus familias.

Para poder lograr esto, eiecutará una consultoría de diseño para establecer los procesos de actualización de espacios y puesta a punto de la infraestructura con el programa base ya proporcionado por las unidades de salud de la CMDS.

Desde el Gobierno Regional indicaron que se proyecta una consultoría de 90 días y un proceso de ejecución de obras durante el próximo año. 😂

Mujeres cuidadoras de la región